
QUE HACEMOS?

Desarrollamos productos y servicios derivados del cannabis medicinal para 
aliviar pacientes con enfermedades como parkinson;realizamos seguimiento 

en los procesos de dosificacion de los productos de cannabis.

COMO LO HACEMOS?

Lo hacemos a través de diagnóstico médico, una receta específica para el 
Parkinson dependiendo su etapa médica; adicionalmente utilizaremos una 
herramienta tecnológica para hacerle seguimiento a la historia clínica y los 

resultados del tratamiento.

POR QUÉ LO HACEMOS? (PROPOSITO)

Generamos alivio natural en los pacientes sin contaminar el organismo, sin 
efectos secundarios.








